

## Vier deutsche Hyundai-Händler ausgezeichnet

**Hyundai hat zum ersten Mal die „Customer Satisfaction Excellence Awards“ vergeben. Bei der Verleihung in Frankfurt wurden 72 Händlerbetriebe aus 18 europäischen Ländern für hervorragende Ergebnisse im Bereich der Kundenzufriedenheit ausgezeichnet. Unter den Siegern waren auch vier deutsche Hyundai-Partner.**

Aus Deutschland holte sich das Autohaus Schumann aus Saarbrücken den Gesamtsieg für die zufriedensten Kunden. Das beste Ergebnis im Bereich Service erzielte das Autohaus Thomas Breu aus Cham, während sein Bruder Hermann von der Breu GmbH aus Straubing den Preis für die höchste Zufriedenheit im Verkauf entgegennahm. Die vierte Auszeichnung als Aufsteiger des Jahres ging an das Autohaus Schmidt aus Freiburg. Inhaber Oliver Hauck und sein Team machten im Gesamtranking den größten Sprung nach vorne. (ampmet/jri)